

まちの話 だい

3月11日 | 日頃の活動成果を発表

夢づくり会館で、生涯学習事業「東海道金谷宿大学」の成果発表会が開催されました。

会場には、受講生による絵画や写真、つるし飾りや手編みなどの作品が展示されました。ステージ発表では、受講生がフラダンスや読み聞かせなどを披露。12日には、同事業の30周年を祝う記念式典において、長年にわたり講座を開いている皆さんが表彰されました。



3月16日 | 新茶シーズンの足音

初倉地区阪本のハウス茶園で、新茶の初摘みが県内の先陣を切って行われました。

約1,500m²のビニールハウスで収穫された茶葉は、初物の中でも特に早い「大走り^{おおばし}」と呼ばれます。早朝から農家の人たちの手で、丁寧に摘み取られたみずみずしい茶葉は、主力茶品種の「やぶきた」。園主は「1年間の寒暖差によって、今年のお茶は味が濃くおいしいものに仕上がった」と話しました。

3月24日 | 里山に立つ見事な一本桜

川根地区家山のエドヒガン(市指定文化財・天然記念物)が満開となり、夜間にはライトアップも行われました。

地元では古くから「牛代^{うししろ}のみずめ桜」という愛称で親しまれているこの一本桜は、茶畑に囲まれた中で淡紅色の花をいっぱい咲かせます。桜が咲き誇るこの時期は、早朝から多くの人々が現地を訪れ、記念撮影などをして楽しんでいました。





3月2日 | 久保ちゃんで行くぶらり旅

市内でFM 島田の特別番組「久保ちゃんで行く島田ぶらり旅～まちなか編～」が収録されました。番組にはリポーターとして、タレントの久保ひとみさんが出演。市内の神社や飲食店、洋服店やソフトウェア開発会社などを巡りました。番組の最後には、伊久美地区で生まれたクラフトビールも紹介。聴いた人が、思わず島田をぶらり旅したくなる、楽しい番組になりました。

3月11日 | みかんケーキにずらり行列

JR 島田駅北口駅前広場で、「しまだの名物マルシェ」が初開催されました。マルシェには、市内商業者を中心に多くの店が出店。来場者向けにみかんケーキも配られ、多くの人でにぎわいました。広場では「UNMANNED 無人駅の芸術祭／大井川 2023」のアート作品も展示。制作者の関口恒男さんが作品の説明をするなど、訪れた人を楽しませました。



みんなの広場

Minna no hiroba / Civic news, event, voice

皆さんから寄せられた、地域のニュース・イベント・声などをご紹介します。写真付きの投稿を、お待ちしております。 アドレス➡



奉納除幕式を行う関係者

金谷在住の彫刻家・土屋誠一さんから、大井川川越し街道沿いにある河原町八重杵稻荷神社へ、お稲荷さん（狐の石像）と手水鉢を寄贈していただきました。

3月19日には、奉納除幕式を実施。地域の活性化、川越し街道の賑わい創生に寄与することを願い、お披露目を行いました。当神社は、川越し街道の古い家並みを構成する建築物の一つです。この寄贈により、さらに魅力ある街道になると思います。(河原町自治会長 平口政男)